

IDENTIFÍCAME

Soy una chica de diez años de quinto curso, alta y ni gorda ni delgada.

Tengo muchísimo pelo. Este año me he hecho mechas rubias. Me gusta mucho llevar coleta porque odio ir con el pelo suelto. También lo tengo bastante largo. Mis ojos son marrones y pequeñitos. Tengo la cara redonda como una pelota. Mi piel es morena como el chocolate con leche.

Nací en Tortosa. Tengo un hermano mayor que hace segundo de la ESO. Me gusta mucho ir elegante pero nunca con faldas; pocas veces llevo vestido. Cuando voy al colegio suelo ir más cómoda por si tengo que correr. También me gusta ir con botas pero prefiero usar deportivas. Mi color favorito es el lila.

Suelo ser ordenada y de mayor me gustaría trabajar de fisioterapeuta o de maestra de primaria.